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Com o pensamento nas eleições in-
ternas que decorrem a 6 de Março, 
nas quais é o único candidato à sua 
sucessão, depois de ter anunciado a 
demissão de líder do partido Chega 
na noite das eleições Presidenciais, 
André Ventura está na Madeira para 
reunir com a estrutura regional já a 
preparar as eleições Autárquicas de 
Setembro ou Outubro próximo. Mas 
ainda vai mais longe e em plena As-
sembleia Legislativa afirmou que é o 
único parlamento onde ainda não 
estão representados, mas que espera 
seja para breve. 

Ainda que as legislativas regionais 
na Madeira só ocorram dentro de-
mais de dois anos e meio (2023), o lí-
der nacional do partido Chega e de-
putado à Assembleia da República 
esteve reunido, primeiro com o pre-
sidente da Assembleia  Legislativa 
da Madeira, depois na Quinta Vigia, 
com o presidente do Governo Re-
gional, Miguel Albuquerque, e teve a 
oportunidade de reforçar que está 
com a Madeira na defesa dos inte-
resses da Região Autónoma na Re-
pública, nomeadamente em temas 
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como o Centro Internacional de Ne-
gócios da Madeira, apesar das coisas 
a melhorar, a revisão da Lei de Fi-
nanças Regionais, a criação de um 
sistema fiscal próprio e, ainda, ga-
rantir os apoios que a Madeira pre-
cisa para enfrentar o impacto da cri-
se pandémica. 

Da audiência com José Manuel 
Rodrigues, o deputado assegurou 
que vai batalhar pela defesa das ne-
cessidades e especificidades da Re-
gião Autónoma da Madeira, relem-
brando quis aproveitar esta visita 
para contactar os militantes e sim-
patizantes madeirenses e para dar 
conta que “continuaremos ao lado 
da Madeira em alguns aspectos 
fundamentais da sua defesa e da 
sua autonomia”. 

Sobre o futuro próximo, embora 
garanta ter pontos em comum com 
alguns partidos - excluindo toda a 
esquerda -, o Chega irá a eleições 
sozinho, aproveitando o “resultado 
que se pode considerar histórico 
na Madeira”, nas últimas eleições 
Presidenciais, “que fazem prever” 
que o seu partido “tem todas as 
condições para um crescimento 
forte rápido e sustentado aqui na 
Região Autónoma”, almeja. 

As próximas autárquicas dentro 
de meses vão ser o desafio que, 
acredita, com o contributo do par-
tido poderá, por exemplo, ajudar a 
derrubar o Partido Socialista da 
Câmara do Funchal, sendo esse o 
“objectivo fundamental”, mas 
sempre “na defesa do seu projecto, 
das suas ideias e na defesa do seu 
eleitorado, como um partido autó-
nomo”, porque, acredita que é 
“isso que os portugueses esperam 
de nós”. E acrescenta: “Esperam 
força, garra, não ceder a nenhum 
partido, a interesses instalados, es-
tarmos firmes na defesa do que 
acreditamos.”

Covid-19 deixa PSD sem Chão da Lagoa
O secretário-geral do PSD/Madeira 
anunciou, ontem, o cancelamento 
da Festa do Chão da Lagoa e da ren-
trée política social-democrata no 
Porto Santo em 2021. 

“Atendendo à evolução da pan-
demia e às orientações que têm 
sido emanadas pelas Autoridades 
de Saúde no respeitante ao risco de 
eventos de massas no contexto da 
covid-19, assim como, também, ao 
Plano de Vacinação em curso e às 
suas previsões em matéria de al-
cance, o PSD/M informa que tanto 
a Festa do Chão da Lagoa quanto a 
rentrée política no Porto Santo es-
tão canceladas, neste ano de 2021”, 
pode ler-se na nota remetida à im-
prensa. 

José Prada sublinha que este can-
celamento é decidido “em nome da 
salvaguarda da saúde pública” e que 
“a grande maioria da nossa popula-
ção, segundo as estimativas actuais, 

estará vacinada contra a covid-19, ape-
nas no próximo mês de Setembro”. 

A decisão de adiar a ‘festa maior’ 
dos social-democratas madeirenses 
vem na sequência da posição assu-
mida pelo Governo Regional a pro-
pósito dos eventos de massas na Ma-
deira. Recorde-se que à margem da 
visita a uma empresa no Funchal, 
Miguel Albuquerque deixou bem 
claro que “os eventos de maior im-
pacto” apenas se irão realizar em fi-
nais ou meados de Setembro. 

Este é o segundo ano consecutivo 
em que a pandemia de covid-19 
obriga os social-democratas a can-
celar a festa anual do Chão da Lagoa, 
que decorria ininterruptamente 
desde 1975. Em 2019, o evento con-
tou com a presença do presidente do 
PSD, Rui Rio, que participou pela se-
gunda vez na festa que se realiza na 
herdade da Fundação Social Demo-
crata, no Funchal.Rui Rio marcou presença na última festa dos sociais-democratas, em 2019.
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PSD aplaude criação 
da carreira de dentista 
O grupo parlamentar do PSD 
congratulou-se ontem com a 
decisão do Governo Regional 
de criar a carreira de médico 
dentista no Serviço Regional 
de Saúde. Uma medida que, 
segundo a deputada 
Conceição Pereira, “é inédita 
em Portugal e corresponde a 
uma reivindicação antiga 
destes profissionais”.

...

Esbanjamento de  bens 
públicos, diz a CDU 
A CDU realizou ontem uma 
iniciativa na Calheta, com o 
objectivo de abordar 
problemas relacionados com o 
esbanjamento de dinheiros e de 
bens públicos da RAM. Ricardo 
Lume apresentou o caso 
concreto dos terrenos 
adquiridos pelo Governo para o 
prometido novo Centro de 
Saúde da Calheta.

Sara Cerdas discute 
prioridades 
Sara Cerdas elencou as 
prioridades que considera 
serem emergentes no curto e 
médio espaço de tempo, como 
é o caso da manutenção do 
POSEI, o programa específico 
de apoio à RUP para fazer face 
ao afastamento e à insularidade. 
“O POSEI para a PAC são 
migalhas, mas para nós é uma 
fatia muito importante e muito 
crucial do bolo”.

PS quer apoios do 
Plano de Recuperação  
O presidente do Partido 
Socialista-Madeira defendeu 
ontem que sejam também 
alocadas verbas do Plano de 
Recuperação e Resiliência 
(PRR) para as autarquias e 
para os sectores tradicionais – 
agricultura e pescas –, bem 
como que haja uma 
discriminação positiva para os 
concelhos do norte da ilha e 
para o Porto Santo.

AR aprova audições 
sobre o CINM  
As audições e os pedidos de 
parecer propostos pela 
deputada Sara Madruga da 
Costa para o procedimento 
legislativo do CINM foram 
aprovados pela Comissão de 
Orçamento e Finanças da 
Assembleia da República e 
abrem espaço para um debate 
na especialidade mais alargado 
e integrador de contributos 
que, até agora, não tinham 
feito parte da discussão.


